



L'Armée du Salut se prépare à la canicule



© Salvation Army IHQ / Droits limités

À Paris, l'Armée du Salut prend ses précautions, alors que les températures pourraient atteindre les 40°C.

Ces conditions « potentiellement dangereuses » ont conduit Météo-France à mettre 53 départements en alerte orange, la deuxième plus haute alerte. L'Armée du Salut en France joue son rôle en aidant les membres vulnérables de la communauté à rester au frais, en sécurité et en bonne santé dans ces conditions climatiques extrêmes.

Les personnes âgées, les jeunes enfants et les sans-abris sont particulièrement vulnérables aux effets des températures élevées, avec des symptômes comme des éruptions cutanées, de l'épuisement et des coups de chaleur nécessitant des soins médicaux.

Samuel Coppens, porte-parole de l'Armée du Salut en France, explique les mesures mises en place par la Fondation et la Congrégation. « En concertation avec la ville de Paris et la Direction régionale et interministérielle de l'hébergement et du logement, nous avons mis en place un plan d'accompagnement des personnes sans domicile. Nous avons augmenté le nombre de points de distributions de proximité, en offrant des casquettes et des chapeaux, de la crème solaire et de l'eau potable. »

Les équipes de l'Armée du Salut distribuent également des conteneurs d'eau qui peuvent être rechargés aux fontaines publiques de la ville, et veillent à ce que les sans-abris et les migrants vulnérables qui utilisent son centre de jour et ses programmes d'alimentation soient conscients des conséquences potentielles de la chaleur. Des réserves d'eau supplémentaires seront mises à disposition sur les circuits réguliers de distribution alimentaire du matin et du soir.

« Nous allons rappeler à nos usagers la nécessité de beaucoup s'hydrater dans ces conditions. Comme nous le savons, l'alcool est particulièrement dangereux par temps chaud. S'endormir à la lumière directe du soleil peut aussi avoir de très graves conséquences. »

Des mesures pour atténuer les effets de la chaleur sont également mises en place dans les foyers pour personnes âgées de l'Armée du Salut dans la capitale, et des systèmes de climatisation supplémentaires sont mis à disposition. Les menus sont également modifiés pour que les aliments soient froids et légers. En outre, une salle climatisée au Quartier Général territorial de l'Armée du Salut à Paris sera mise à la disposition de 15 femmes sans abri, tant que les températures diurnes resteront élevées.

« Ces mesures préventives sont essentielles, dit Samuel. La vie peut être encore plus dure pour les sans-abris en été qu'en hiver. »

Auteur

La Rédaction / Source : David Germain pour Salvation Army IHQ Communications

Publié le

26.6.2019